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・平成２３年度の新入会員は３７名（内訳 一般会員１９名・家
族会員４名・ジュニア１４名）以上の方々が今年度から新たに
参加することになりましたので、皆様宜しくお願い致します。 

 
・平成２３年度東村山市民テニスクラブの総会を１月２３日（日） 

スポーツセンター大会議室にて１５時３０分より開催いたし
ます。（久米川コートは１５時までしか、確保していません） 

 
１２月１２日 運営委員会開催 柳泉園 ９：３０より  

 
☆ 川路会長 
・改めまして、栄クラブ様、忘年会ご苦労様でした。 
・コート取り実行委員会を部に昇格させたい旨の提案をしたい。 
・昨日コート整備連絡会議を実施、詳細は事務局長より報告。 

☆ 小武海副会長 
・コート取り委員会からの資料「テニスコートの利用について」  
 を皆さんに配布し、更に会員への周知徹底を図りたい。方法と
しては名簿に組み入れたい。 

☆ 斉藤副会長 
・栄クラブ様、忘年会ご苦労様でした。栄クラブのメンバー 
 はホスト及びホステス役に徹し、飲食も出来なかったと聞い
ております。 

 
☆ 事務局 
・１月２・３日の西武ドームコートは 両日とも３面 １０時－ 
 １６時の利用になります。 
・初打ち及び集合写真撮影を１月９日（日）１０時から行います 

 
☆ 技術部 

・スクールを１月９日（日）より開始します。 
 ・前半のスクール生が合計（初心・ジュニア）４０名になった。

全くの初心者が多いと想定している。よってコートが４面確保
されていた場合は、8：30～10：00の前半、一般会員の練習に
支障しない範囲で３面利用したい。 

☆ 広報部 
・ガット郵送不要な方及び再開を希望の方随時受付中（各ク 
ラブ会長へ） 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

☆ 会計部 
・２２年度は予算額内で終了します。 

 ・２３年度は 会員数：３２９名 会費：４，５３０，０００－ 
 
☆ コート取り実行委員会 
・１月のコート確保率は、久米川コート８３％・恩多コート８９％ 

  また久米川コート３面以上の確保率は９７％でした。 
・２２年度のコート申し込み数に占める市民テのウエイトは、前

年度に比べて低下しています（昨年度７３％・今年度６４％） 
 他団体の申し込み数は確実に増加傾向。このような状況ではあ 
 りますが、３面以上コート確保の時間帯は、昨年に比べ増加し 
 ています。 
・１月１６日（日）午後３時３０分～スポーツクラブ室で 
新旧委員の引継ぎ及び打合せを行います。 

 
各クラブ１月の予定 

 
☆ 萩山クラブ 
・１月２２日（土）総会及び新年会 総会 イーストビレッジ 

   新年会 官兵衛 １７時３０分より。 
☆ 青葉クラブ 
・１月１５日（土）総会 １６時～ 秋津公民館 第３集会室 
・１月１５日（土）新年会及び新入会員歓迎会 １８時～    
華屋与兵衛 秋津店  

☆ 栄クラブ 
・忘年会の参加者を事前募集したが、締切り時点では想定の人数 

  だったが２０数名の増加及び当日も数名の参加が有り、結果 
  スペースが手狭となり斉藤副会長のコメントのように、クラブ  
  会員はホスト、ホステスに徹することになりました。 
・１月１５日（土） 総会 １６時～ アウリン集会室 
 １月１５日（土）新年会 １８時～ 庄屋 

☆ 諏訪クラブ 
 ・１月１５日（土） 総会 １６時３０分～  中央公民館 
  １月１５日（土）新年会 １８時～  場所未定 
☆ 美住クラブ 
・来年度からは総会は新年会にて開催予定。 
・１月の予定はございません。 

１月のコート  年始の 西武ドームコート訂正  １月２日（日）３，４番（アウトドア）１０番（インドア） 
                      １月３日（月）１，２，３番（アウトドア） 
                       利用時間は両日とも１０時～１６時です 

  ８（土） ９（日） １０（月） １５（土） １６（日） ２２（土） ２３（日） ２９（土） ３０（日）  

7-9 A,B,C B,C,D,E A,B,C A,B,C B,C,D,E A,B,C B,C,D,E A,B,C A,B,C  

8-9 － 1,2,3,5 1,2,4,5 － 1,2,3,4 － 1,2,3,5 － 1,2,3,5  

9-11 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,4,5 1,2,3,5 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5  

11-13 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5  

13-15 1,2,3 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,3,4,5 2,5 2,3,4,5 1,2,3,5 2,3,5  

15-17 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,4,5 2,3,4,5 － 1,2,3 2,3,4,5  

17-18 － － － － － － － － －  

 
＊数字は久米川コート，アルファベットは恩多コート  高校のコート開放はありません。  

９日・１６日・２３日の恩多コート（どれかを渡す、もしくは交換があるかも知れません）。 
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平成２３年 新年の挨拶 
 

市民テニス協議会議長 川路 俊一 

 市民テの皆様明けましておめでとう御座います。 
 昨年は市民テのイベントである柳杯、忘年会、本井教室、共に多くの会員

の協力により大変盛り上がり無事終了しました。 
 今年も全会員で盛り上げ楽しいイベントになる様、協力をお願いします。

市民テは今年で創立３８年目となりますので４０周年記念事業に向けて段

取りを開始する時期と考えています。 
 会員の皆さんは、市民テが発展することに関しては、共通の認識と思いま

すので長年築いてきた見識の中からより良い意見・アイデアを出していただ

きたいと思います。 
 何事もすぐ結果を求めるのではなく日頃の地道な努力を積み重ねる事が

将来に亘り確実な結果をもたらす事になると思います。その為にも『１人１

行動』の実行力が必要と考えます。 
 昔、言われた事で『一時的な失敗に負けることなく、自分の長所に没頭し、

能力に対し「できる」という大いなる自身を持ちなさい』という言葉を思い

出します。こういった気持ちで今年も頑張りたいと思います。 
今年も１年宜しくお願い致します。 

私とテニス 
青葉クラブ  澤田 正男 

 私のテニス暦といえるかどうか？ 
 私がテニスを始めたのは結婚した相手（女房）がソフトテニスの経験者だ

ったのです、あまり運動をしない私の事を心配して誘ってくれたのがラケッ

トを握るきっかけでした。初めてラケットを買って目黒区主催のソフトテニ

スの講習会に参加していました。その実力はその実力はほんとの初心者でラ

ケットの持ち方から教わっていました。 
 何回か通ううちにラケットにボールが当たるようになって来ました、その

矢先に階段から落ちて足首を捻挫してしまい、一旦テニスを中断せざるをえ

なくなってしまいました。怪我も治り講習会への参加を再開しましたが元の

木阿弥で１からの出直しでした、暫く講習会に通う内にボールがラケットに

当たりだしたら、今度は骨折をしてしまい、又中断その後は会社の同僚たち

と屋上でゆるい練習をしたりしていました。 
 その後東村山に引越しして来ました。近くに高校の同級生がいて、市民テ

に誘われたのを機会に入会しました。 
 スクールに入り初心から始め現在に至っております（万年初級者）、最初

の頃はラケットの持ち方が、自然とソフトテニスの持ち方になったり、ボレ

ーの時などは体の向きも正面を向いたりして苦労しました。いくらやっても

上達しない自分に呆れてしまいました（現在も）、でもスクールの球出しし

てくれている方々には本当に感謝しております。 
 市民テに入って思ったことですが、会社と家の往復だけでは挨拶の出来る

沢山いらっしゃるので、いろいろな方と出会い挨拶が出来るようになりまし 
 現在はガットの編集を担当していますが、運営員会の方々・技術部の皆 
されている方等色々な役目の方がテニスを快適に出来るようにしてくれて

後方の仕事を引き受けたのも、少しでも市民テのためになればと思い引き受 
 見づらい・読みづらい時があるかと思いますが、今後も頑張ってガットを 
纏まりのないつたない文章ですが、笑わないで下さいお願い致します。 

 
人数が限られてしまいす。その点市民テは会員の方が 
た 
様・コートの確保に苦労されている方々・会費の管理を 
おります。 
けた次第です。 
作らせて頂きます。 

 

 




